
2 Pièces

41 m²

Réf. W-02WHD1

1 950 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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***exclusivite  ev***situé  dans  un  des  quartiers  les  plus  chics  et

prestigieux  de  paris,  connu  pour  ses  grandes  avenues  arborées,  son

ambiance résidentielle  paisible mais aussi  sa multitude de commerces

de  proximité,  de  restaurants  et  son  accessibilité  rendant  le  quotidien

pratique  et  agréable.  l'appartement  se  compose  d'une  entré  avec  de

nombreux placards de rangements, d'un grand et lumineux séjour avec

sa  cuisine  ouverte  aménagé  et  complètement  équipé,  d'une  chambre

avec  sa  jolie  verrière,  et  d'une  salle  de  bains  avec  toilettes,  le  tout

meublé avec gout. Cet appartement est une option ...

Located in one of the most chic and prestigious districts of Paris, known for its large

tree-lined avenues, its peaceful residential atmosphere but also its multitude of local

shops,  restaurants  and  its  accessibility  making  everyday  life  practical  and

pleasant.The apartment consists of an entrance with numerous storage cupboards,

a  large  and  bright  living  room  with  its  open  fitted  and  fully  equipped  kitchen,  a

bedroom  with  its  pretty  glass  roof,  and  a  bathroom  with  toilet,  all  tastefully

furnished.This  apartment  is  an  ideal  option  for  those  looking  for  an  elegant,

comfortable and well-located ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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